



Gobierno del estado inicia proceso jurídico contra empresa por daños en el Acueducto II



La secretaria de gobierno en la entidad, Guadalupe Murguía, informó que se han iniciado procedimientos jurídicos contra la empresa Flo Networks, tras los daños provocados al Acueducto II.

En un video difundido por la misma dependencia, se anunció que se serán utilizados todos los recursos legales para sancionar a la compañía, y que

no se vuelvan a repetir estos hechos.

La secretaria aseguró que el gobierno mantiene el compromiso de velar por el bienestar de las familias, por lo que estarán informando de los avances a la opinión pública.

Finalmente, precisó que se transparentará la información y se darán a conocer los avances del procedimiento contra la empresa.

<https://www.expresoqueretaro.com/news/gobierno-del-estado-inicia-proceso-juridico-contra-empresa-por-danos-en-el-acueducto-ii/>